

«Cuba répondra à Trump avec la défense de la paix.» Miguel Diaz-Canel



La Havane, 20 février, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Diaz-Canel a souligné ce matin que Cuba répondra au discours menaçant et interventionniste de Donald Trump avec la mobilisation pour la paix et le Oui au référendum sur la Constitution de dimanche prochain.

Sur son compte Twitter, le président cubain a qualifié de cyniques, d'immorales, de menaçantes, de bellicistes et de sales les déclarations que le Chef de la Maison Blanche a faites lundi à Miami où il a confirmé sa politique agressive à l'encontre du Venezuela et de Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/183993-cuba-repondra-a-trump-avec-la-defense-de-la-paix-miguel-diaz-canel>



Radio Habana Cuba